
「市長と未来を語らんまい会」

浜加積地区の主な提言等と回答 と　き：平成２２年４月１６日（金）　１９：００～２１：００

ところ：浜加積公民館（３７人参加）

提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

小学生の図書館利用率等

小学生の夏期休暇時の図書館利用率が低い。百科事典など
の蔵書が古いことが原因では？
小学生は日頃図書館へは自転車でいけない。
図書館司書・読書ボランティア等をもっと活用してほしい。

学校教育における読書の重要性、または学力向上における有
効性について認識しているところであり、各小学校の図書館、
市立図書館との連携も図りながら図書の充実に努めたい。国
民読書年でもあり、今後も学校司書と連携を図りながら進めて
まいりたい。

交流プラザにおける窓口レ
イアウト

福祉課、高齢介護課についても本庁舎と同じように対応する職
員の机の向きを窓口側に変えたのか？

本庁舎と同様に、机の向きを窓口側に変えたところである。

職員の窓口対応

乳児医療費の関係で問合せをした際、職員は内容がわからな
かったのか何の返答もなく、その後の応対もなかった。
問合せた内容について解決はしたが、わからないのであれば
後日調べて連絡するなどの対応が必要だったと思うが？

確認するとともに、今後こういったことがないよう職員の接遇、
窓口対応には万全を期したい。

海浜公園トイレ
夏季は特に虫等が多く気持ちよく利用できる状態にないので、
市内外の人が利用しやすいよう維持管理をしっかりしてほし
い。

公共下水道に接続したいと考えているが費用の問題もあり、外
壁の補修や管理の徹底を行いたい。

市長と未来を語らんまい会
全地区を回るということだが、どのような質問が出たかなど内
容を広報で公表するのか？また、こういった機会を今後もっと
増やしたらよいと思う。

その概要について広報を通じて公表する予定である。また、今
秋にも開催を予定しており、今後とも行政と住民とがコミュニ
ケーションを図れるような機会を設けてまいりたい。

西地区コミュニティセンター
の場所

市外の人は、西コミの場所がわからない。案内表示や看板な
どがわかりにくいのでは？

市内の方は理解していると認識しているが、ご意見は参考にさ
せていただきたい。

ＪＲ踏切
市内はＪＲ線路と地鉄によって海側と山側に分断されている。
跨線橋等を設置してもらうよう要望してはどうか？

跨線橋の新規設置は現実として難しい問題である。

スクールバス
コミュニティバス等を活用して通学、下校時のスクールバスを
導入してはどうか？

経費もかかることであり難しい問題である。今後とも地域住民
の皆さんには、地域の子供たちは地域で支えるといった観点
から、引き続きご協力をお願いしたい。



提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

大ホール改修
方針を決める前に、場所、施設の構造、設備など十分な検討
をしてほしい。

現在計画を止めているが、基金の活用及び継続した積み立て
等も含め検討段階にあり、場所等の具体的な内容も含め総合
的に検討してまいりたい。

医療体制の充実

財政厳しい折、各市町村で病院を維持し診療科を持つことは
難しい。地域ごとに特色ある医療体制（診療科）を整備し、足り
ない部分は近隣市町村と連携を図るなど、病院任せにせず行
政ももっと努力をしてほしい。

市では、安心して子どもを生み育てる環境作りのため、産科医
の２人体制確立に向け、富山大学医学部へ産科医の派遣を強
く要望している。また常勤の小児科医の配置についても努力し
ており、今後もご意見を参考にしながら取り組んでまいりたい。

専門知識のある栄養教諭
の配置

食物負荷試験（食物アレルギー）に対応できる栄養教諭は小
学校に配置しているのか？また新川広域圏には配置されては
どうか？

乳幼児については、市民健康センターにおいて食物アレル
ギーに関して対応を行っている。ご意見については参考にさせ
ていただきたい。

荒俣市営住宅
敷地内の防護フェンスの老朽化が激しくガタついている箇所が
あって危険なので早急に対応してほしい。砂利部を舗装化して
ほしい。

フェンスについては職員が早急に確認し、対応いたします。
舗装に関しては面積が広く費用もかかるため、今後検討させて
いただきたい。

小学校統合
町部の小学校（寺家・田中）校区では児童数の減少傾向が続
いている。両校の統合を検討してみてはどうか？

統合学校の建設について検討はしていないが、ご意見につい
ては今後参考にさせていただきたい。

小学生の体力度

東部小学校と町部（寺家・田中）の小学校では、通学距離の違
いなどから実際のところ児童の体力度がかなり違うと思われ
る。
各小学校区別に体力度調査を実施してみてはどうか？

ご意見については今後参考にさせていただきたい。

野菜等自給率
県内の野菜自給率は３割と低い。滑川市内での野菜の自給率
を目標数値等を掲げるなど、野菜栽培の振興と自給率向上に
取り組んでいるのか？

目標数値については現在掲げていないが、食育には力を入れ
て取り組むつもりであり、学校給食の中での野菜自給率の向
上も含めて関係各課及び市農業公社とも検討してまいりたい。

ホタルイカの活用
射水市では地産地消の推進のため、学校給食で「ベニズワイ
ガニ」が生徒に振舞われている。滑川市でも学校給食でホタル
イカを振舞ったらどうか？

ご意見については今後参考にさせていただきたい。



提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

放棄田対策
基盤整備されていない田はやはり荒地になっていく。また若い
人がいても管理がされておらず放棄田が増えてきている。対応
を考えてもらいたい。

放棄田の解消、または放棄田を増やさないための施策を市と
しても考えているが、地域の皆様からよいアイデア等があれば
ぜひお寄せいただきたい。


